

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Mittwoch, 20.11.2024, 00:10 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; parteivorstand@spd.de; fernsehen@br.de; info@stern.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Am Montag, dem 18.11.2024 um 16:01 Uhr schrieb ich:

Ich ankündige eine Botschaft innerhalb von 48 Stunden.

Doch dies hier schon:

Wolodymyr Selenskyj sollte, so wie Olaf Scholz, die Vertrauensfrage stellen.

Er hat gewiss nicht meine Zustimmung.

Und er sollte keine weiteren Geschosse Richtung Russland mehr abfeuern. Nicht eines!

Gerhard olinczuk treustedt

Am Mittwoch, dem 20.11.2024, um 00:10 Uhr schrieb ich:

Wahrlich

Semitismus definiert die Selbst-Fäulnis des Judentums

Hört und schaut

Was der Semitismus in Gaza praktiziert, also jener praktizierte Genozid in Nahost, solch mörderisches Pogrom ausübt der Semitismus auch in der Ukraine, mit global-liniert-steigender Tendenz. Es handelt sich hierbei um ein tollwütiges Spiel mit einem nuklearen Feuer. Joe Biden ist zutiefst geisteskrank, also in finsterster Fäulnis, wie auch all jene, diese ihm zustimmen und ihm nachfolgen. Merkel hat diesen Krieg vorbereitet, und Scholz ihn alsdann eröffnet. Wladimir Putin war dumm genug, sich hineinziehen zu lassen.

Nun ist Scholz gestürzt, wie auch all die **SPD**-Kanzler einst als Kirschkerne ausgespuckt wurden, wenn sie ihren banalen Dienst an der semitischen Leine erfüllt hatten. Brandt nach seinem Kniefall; Schmidt nach dem Nato-Doppelbeschluss; Schröder nach der Abschaffung des Sozialstaates; und Scholz mit der Eröffnung, Forcierung und Festigung des Krieges gegen Russland. Die SPD wurde stets für jene Perversionen eingesetzt, diese der CDU-CSU erspart bleiben sollten, um jenen **Jüdisch-Christlichen Heiligenschein** nicht hiermit zu beschmutzen, zu belasten und in Fäulnis zu verfinstern.

Ich bezeuge Euch

Alles Selbst ist eine verwirklichte Lüge

Für Robert Habeck

JA, Robert, auch Adolf Hitler verwirklichte sein Selbst. Wenn Du also im Recht wärest, so war es Adolf Hitler auch. Doch tatsächlich und unleugbar bist Du ebenso wenig im Recht, wie jener Despot es jemals war; heißt, Du stehst mit ihm auf gleicher Stufe, in verwirklichter **Selbst-Fäulnis**, und stinkst wie er. **JA**, Du bist ein ebenso geisteskranker, verheerend-erbärmlicher Fuzzi, wie es auch der Anführer der Nationalsozialisten war.

Daher frage ich Dich, damit Du zu Denken beginnst

Welchen mörderischen Kampf reitest Du bereits jetzt auf dem Taurus-Flugkörper? Welche Fäulnis beherrscht Dich, und welcher Hass treibt Dich an? Was ist der Sinn Deines Größenwahns? Was willst Du verwirklichen? Willst Du mit Taurus weit hinauf, um Dich zu rächen, oder bist Du nur auf der Flucht vor dem Gestank Deines kranken und minderwertigen **Selbst**? Warum hetzt Du gegen Putin?

Wahrlich sage ich dem Bündnis der grünen Unreife

Hätte oder wäre Robert Habeck eine Größe, so hätte er nicht bei Frank-Walter Steinmeier gesessen. Was diese beiden und Weitere nun verbindet, dies ist die Fäulnis des Semitismus, des sehr wohl übelsten Faschismus der Zeitgeschichte, also jener Geschichte des verherrlichten, gepriesenen und doch so dumm-pervers-überschätzten Selbstverständnisses.

Hört und schaut

Nein, Nein Robert, Du bist keine Größe. Du warst zuvor keine Größe, und Du bist es auch jetzt nicht. Du ahnst nicht einmal, was **Größe** wirklich ist. **Die Reaktion auf den Dummkopf, diese dumme Selbst-Reflexion, sie bezeugt und bestätigt Dich unbestreitbar als den Dummkopf!** **JA**, Robert, groß ist stets und einzig jener dumme Kopf, dieser meint, sein banales Selbst verwirklichen zu müssen. Du und Annalena Baerbock, ihr seid das Grauen. Und wer Euch bejaht und wählt, bejaht und wählt das Grauen.

Der G20-Gipfel in Rio ist ein grausamer Affront, wie er sadistischer kaum möglich. Die Teilnehmer glauben tatsächlich, dass ihr Selbstverständnis die Verwirklichung ihrer Ränke verdient. Doch der Ungeist derer Flausen, es ist jener Ungeist, dieser fürwahr für all das globale Unheil verantwortlich ist, dieses er nun transformieren zu können glaubt. **JA**, dieser Ungeist ist jenem Krebsgeschwür gleich, dieses kundtut, in seiner Selbstverwirklichung allen Krebs heilen zu können. Wie auch Joe Biden glaubt, darin Heil zu finden, indem er seinen Wahn so fortführt, dass dieser ihn alsdann überdauert.

Wladimir Putin, Benjamin Netanjahu und Wolodymyr Selenskyj sollten alle drei die Vertrauensfrage stellen. Wären sie auch nur für fünf Minuten glaubwürdig, so würden sie meinem Vorschlag augenblicklich zustimmen. Bis zur Neuwahl könnten alle Waffen schweigen. Wladimir Putin hat den Krieg nicht eröffnet, sondern war dumm genug, sich in diesen hineinziehen zu lassen. Ich hatte ihn seinerzeit mehrfach davor gewarnt. Netanjahu würde die Vertrauensfrage nicht überstehen, und infolge im Gefängnis Zeit einfinden. Und sagt bitte dem ukrainischen Präsidenten, dass Waffen nicht von und für sich sprechen, sondern einzig das kranke Selbst dessen definieren, dieser nicht nur nicht zuhört, sondern einzig mit seinem Echo spricht. Und er sollte die Lüge seiner Selbstverwirklichung nicht noch der Welt damit bezeugen, dass er jenen belehrt, diesem er geistig weitest unterlegen ist.

Ich rufe hier noch einmal dazu auf, dass aller deutscher Widerstand sich im **BündnisGRAL** sammelt. Widerstand heißt, dass all jene sich sammeln sollten, diese nicht nur wissen, dass die Politik keine Veränderung bewirken kann und wird, sondern auch nicht wollen, dass die Politik es sich und dem Volk einredet, und es alsdann gar versucht. Ich bin bereit, an der kommenden Bundestagswahl teilzunehmen, und habe daher dem Statistischen Bundesamt die notwendige Beteiligungsanzeige bereits zugestellt. Bei der letzten Bundestagswahl 2021 sind wir vom Bundeswahlleiter abgewiesen worden, weil das Bündnis, dessen Ansicht nach, zu wenig Mitglieder hatte. Es zählte bei ihm die Form, nicht der Inhalt. Ich bin in den nächsten Wochen in meiner Wohnstätte erreichbar. Ich lade ein, und bin offen für Einladungen. Keine sonstige Partei kann jene geistige Mehrheit erreichen, diese notwendig ist, um eine heilende Wende zu eröffnen. Dies ist gewiss. Die Selbstherrlichkeit jener sich überschätzenden Auslese, **JA**, diese Selbstinszenierung einer unerträglichen Wichtigtuerei und Herrschsucht, diese degenerierte und entartete Hochstapelei, diese gilt es unumkehrbar zu beenden.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Keine Religion, keine Politik und keine Ideologie werden Euch retten. Sie werden alles verschlimmern. Mit jeder Stunde mehr, weiter und tiefer. Es ist Euch gesagt, es steht hier geschrieben. Ihr müsst Euch entscheiden! **JA, Ihr müsst!**

51% der Wahlberechtigten, einem wahren Geist folgend, sind notwendig, um die Not zu wenden. Alles andere führt gewiss in die Apokalypse. **Dies heißt im Licht der Heiligen Weisheit geschrieben.**

Es ist so Ernst, wie nie zuvor. Die **Entartung** und **Verseuchung** ist so weit fortgeschritten, dass einzig ein radikaler, konsequenter und gründlicher Geist der Wahrheit, der Weisheit und des Heils ein weiter um sich greifendes Grauen verhindern kann.

Bin ich die Antwort auf all Eure Fragen.

Und: Wahrlich bin ich bereit, Deutschland und Europa anzuführen, wie auch das Ende aller Konflikte zu eröffnen.

Und mein Wort gilt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Bin ich das Gesicht derer, diese mir entgegenkommen, und der Rücken derer, diese mir nachfolgen.

Und heiße ich

Gerhard olinzuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

20.11.2024